
Gli stand

Street food piace, viale Buozzi preso d'assalto
Quanto piace lo Street Food

a Porto San Giorgio? Tanto.
Pieno al dopocena, affollato
già ieri all'ora di pranzo, il
viale Buozzi è stato preso
d'assalto dai visitatori. «Sono
soddisfatta - dice l'assessore
Ciabattoni - che sarebbe
riuscita to sapevamo.
Tuttavia già da giovedì sera,
giornata infrasettimanale, si
percepiva il successo che
avrebbe avuto la
manifestazione».
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